

Niega hackeo empresa de ciberseguridad de Slim

Ailyn Ríos

Cd. de México, México (27 mayo 2022).- La empresa de ciberseguridad Scitum negó que ciberatacantes hayan robado información de sus clientes, como aseguraba una publicación en redes sociales.

"Hasta el momento, no hay evidencia que confirme la existencia de accesos no autorizados ni de extracción ilegítima de información.

"Scitum no observa riesgo en la información o infraestructura que gestiona de sus clientes ni en la interna", mencionó la empresa a Grupo REFORMA.

La firma, propiedad de Carlos Slim tiene entre sus clientes a Conagua, CFE, Condusef, la Fiscalía General de la República y la Secretaría de Salud.

En el sector bancario destacan BBVA, Banjército, Banorte, GNP, Inbursa, Citibanamex y Santander.

También atiende a empresas como Home Depot México, Chedraui, Grupo ADO, Soriana, Walmart México, Grupo Bimbo, Grupo Minera México, Coca Cola Femsa, Farmacias San Pablo y Grupo Diagnóstico Médico PROA (Chopo).

En la publicación, un presunto delincuente informático indicó que los paquetes de información de los clientes de Scitum, que incluyen códigos fuentes y accesos, están a la venta.

Ante ello, Scitum mantendrá un riguroso monitoreo desde su centro de operaciones de seguridad.

Empresas como Scitum tienden a ser blancos más atractivos para los ciberatacantes por el tipo de clientes que manejan, mencionó Verónica Becerra, especialista en ciberseguridad.

"Aunque se trate de una alerta falsa, ante este tipo de situaciones se tiene que hacer ante estas situaciones es cambiar contraseñas y accesos para evitar que sí haya una vulneración", comentó.

La especialista reconoció que notificar a los clientes ante estas situaciones es una de las mejores prácticas.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo

ESTA NOTA PUEDES ENCONTRARLA EN:

<https://www.reforma.com/niega-hackeo-empresa-de-ciberseguridad-de-slim/ar2410497>

Fecha de publicación: 27 mayo 2022